

IDN/ANTARA

HARGA TBS KELAPA SAWIT NAIK

Pekerja membongkar muat Tandan Buah Segar (TBS) kelapa sawit ke atas truk di Mamuju Tengah, Sulawesi Barat, Rabu (11/8). Harga TBS kelapa sawit tingkat petani sejak sebulan terakhir mengalami kenaikan harga dari Rp1.970 per kilogram menjadi Rp2.180 per kilogram disebabkan meningkatnya permintaan pasar sementara ketersediaan TBS kelapa sawit berkurang.



Presiden Jokowi Minta Produktivitas Blok Rokan Tidak Boleh Menurun

Presiden Joko Widodo menyemangati seluruh tim Pertamina dan meminta untuk bekerja keras, agar dapat menjaga keberlanjutan blok Rokan ini sebagai penopang produksi minyak nasional serta meningkatkan kemanfaatan untuk daerah.

JAKARTA (IM) - Pertamina Hulu Rokan langsung tanpac gas dalam melaksanakan amanah dari pemerintah guna melanjutkan pengelolaan Blok Rokan dan memastikan proses operasional tidak mengalami kendala serta dapat menjaga level produksi seluruh lapangan migas di wilayah kerja tersebut.

Presiden Joko Widodo menyambut baik proses alih kelola Blok Rokan dan memberikan ucapan selamat kepada Pertamina. Setelah lebih dari 90 tahun pengelolaannya dilakukan oleh Chevron, dan sejak tanggal 9 Agustus 2021 satu kekayaan alam Bumi Lan-

cang Kuning berada di tangan BUMN yakni Pertamina.

"Selamat atas kembalinya pengelolaan Blok Rokan ini ke pangkuan Ibu Pertiwi dan selamat bekerja untuk seluruh tim dari Pertamina," ucap Presiden Jokowi dalam video berdurasi 1 menit sehari setelah proses alih kelola Blok Rokan, dikutip dari keterangan tertulis Pertamina, Rabu (11/8).

Presiden Jokowi juga menyemangati seluruh tim Pertamina dan meminta untuk bekerja keras, agar dapat menjaga keberlanjutan blok Rokan ini sebagai penopang produksi minyak nasional serta meningkatkan kemanfaatan

untuk daerah. "Saya percaya bahwa Pertamina mampu mengelola Blok Rokan ini," kata Presiden.

Namun Presiden Jokowi juga mengingatkan bahwa proses pengalihan pengelolaan ini merupakan sebuah tantangan bagi Pertamina. "Kita ditantang untuk membuktikan kemampuan kita, jangan sampai produktivitas Blok Rokan menurun justru setelah kita kelola sendiri," tandas Jokowi.

Setelah alih kelola Wilayah Kerja (WK) Rokan, Menteri BUMN Erick Thohir, Wakil Menteri BUMN Pahala Nugraha Mansury, Direktur Utama PT Pertamina (Persero) Nicke Widyawati dan Direktur Utama PT PLN Zulkifli Zaini berkunjung ke Blok Rokan, Selasa (10/8).

Kunjungan tersebut untuk

meninjau langsung WK migas yang baru saja diserahkan pengelolaannya ke Pertamina melalui PT Pertamina Hulu Rokan (PHR) sekaligus berdialog dengan para pekerja yang baru bergabung dengan PHR.

Dalam kesempatan itu, selain menyampaikan 5 prioritas utama BUMN, Erick ingin pengelolaan Blok Rokan mengalami peningkatan produksi terutama untuk pemasukan negara. Dia berharap PT Pertamina Hulu Rokan (PHR) juga bisa memberikan nilai public service yang berdampak pada kesejahteraan masyarakat.

"Yang menarik, kita (BUMN) juga menjalankan public service, salah satunya melalui CSR terutama saat ini untuk penanganan Covid-19," kata Erick Thohir dalam keterangan tertulis, Rabu (11/8).

Lebih lanjut, Erick berkunjung ke Central Gathering Station 10, Duri Steamflood (CGS 10 DSF), Duri, Bengkalis. Ia melihat pemanfaatan dan daur ulang air terproduksi dalam sistem injeksi uap (steam flood) yang berteknologi tinggi dan ramah lingkungan.

Fasilitas di CGS 10 juga merupakan yang terbesar untuk lapangan Duri dengan mengolah 200 ribu barrel fluid per day dan produksi minyak sekitar 19 ribu barel per day.

Kehadiran Erick dan rombongan disambut oleh Direktur Utama PT Pertamina Hulu Energi (PHE) Budiman Parhusip dan Direktur Utama PT PHR Jaffee Arizon Suardin. • hen

Penyaluran Kredit Pertanian BRI Mencapai Rp117,54 T

JAKARTA (IM) - Penyaluran kredit BRI pada sektor pertanian hingga akhir Juni 2021 mencapai Rp117,54 triliun atau tumbuh 12,8% jika dibandingkan dengan periode tahun sebelumnya.

Merujuk pada total penyaluran kredit kepada sektor pertanian secara nasional, BRI memiliki market share sebesar 28,03% per Maret 2021 atas total kredit yang dikucurkan oleh perbankan nasional di sektor pertanian.

Direktur Bisnis Kecil dan Menengah BRI Amam Sukriyanto mengungkapkan, pencapaian ini menjadi bukti peran penting pertanian dalam mendorong penyaluran kredit industri perbankan nasional.

"Secara umum pertumbuhan kredit industri perbankan nasional tercatat sebesar 0,59% yoy pada akhir Juni 2021, sedangkan BRI sendiri mampu mencatatkan penyaluran kredit kepada sektor pertanian sebesar 12,8% yoy. Ini menunjukkan bahwa sektor pertanian memiliki resiliensi yang tinggi, dan kami berkomitmen untuk terus memberdayakan sektor ini dan menjadi akselerator kebangkitan ekonomi nasional," ujarnya dalam keterangan tertulis, Selasa (10/8).

Amam menyebutkan, khusus pembiayaan ekosistem beras dengan rice mill unit, menurutnya hingga Juni 2021 BRI telah menjangkau 40.798 nasabah dengan penyaluran kredit sebesar Rp4,1 triliun dan outstanding saat ini yang mencapai Rp3,2 triliun. Pinjaman disalurkan melalui skim (Kredit Usaha Rakyat) KUR mikro, KUR ritel, SME, dan kredit Kupedes BRI.

Disebutkannya, dalam pengembangan rice mill unit perlu adanya peningkatan kapasitas manajerial serta pengolahan semi waste. Kedua hal tersebut dinilai akan menghasilkan nilai kompetitif untuk rice mill unit sehingga dapat bersaing dengan perusahaan beras besar lainnya.

"Pengolahan Semi Waste ini dapat memberikan keuntungan tambahan kepada pengelola rice mill unit, dengan menghasilkan produk-produk turunan lain seperti beras patah menjadi mihun, dedak putih menjadi bahan kosmetik, bekatul menjadi bahan dasar bubur bayi, dan lain sebagainya," jelasnya.

BRI juga menyalurkan Kartu Tani kepada masyarakat. Setidaknya ada 4,4 juta petani di Indonesia yang telah menerima Kartu Tani sampai dengan akhir kuartal II tahun 2021.

"Dengan pemanfaatan kartu tani ini tentu kami harapkan akan memberikan manfaat kepada petani, kios pupuk lengkap, pemerintah dan produsen pupuk itu sendiri. BRI berkomitmen untuk mendukung keberhasilan penggunaan Kartu Tani untuk pembelian pupuk bersubsidi," urainya

Lebih jauh ia menjelaskan BRI memiliki kewajiban untuk menyalurkan Kartu Tani ke sejumlah wilayah di Tanah Air, antara lain Kepulauan Riau, Banten, DKI Jakarta, Jawa Barat (Kab. Tasikmalaya), Jawa Tengah, Yogyakarta, Kalimantan Barat, Kalimantan Utara, Kalimantan Tengah, Kalimantan Timur, Sulawesi Barat, Sulawesi Selatan (14 Kab/Kota), Sulawesi Tengah, Maluku, Maluku Utara, Nusa Tenggara Barat (5 Kab/Kota), Nusa Tenggara Timur, Papua dan Papua Barat. • dot

IDN/ANTARA



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SLI 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Wappon Hemat Ke Luar Negeri
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an./detik

Tekan Kode Akses 01019 dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0814 47 50 369

GAHARU

Perusahaan IKFT Tingkatkan Produktivitas

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemperin) secara aktif terus mengawal penerapan protokol kesehatan yang menjadi kunci pengembangan industri saat pandemi. Penerapan protokol kesehatan di perusahaan industri dan perusahaan kawasan industri memberikan ruang untuk tetap mempertahankan produktivitas sektor tersebut.

Hal ini berdampak pada sektor ekonomi dan industri pengolahan yang telah menunjukkan pertumbuhan pada triwulan II tahun 2021, sebesar 7,07% serta 6,91%.

Guna memastikan penerapan protokol kesehatan oleh perusahaan industri di sektor keramik dan tekstil pemegang Izin Operasional dan Mobilitas Kegiatan Industri (IOMKI), Direktur Jenderal Industri Kimia, Farmasi dan Tekstil (Dirjen IKFT) Kemenperin Muhammad Khayam melakukan peninjauan di perusahaan PT Surya Toto Indonesia Tbk. dan PT Adis Dimension Footwear PCC di Cikupa, Tangerang, pada 10 Agustus 2021.

"Dalam kurun waktu hampir dua tahun, perusahaan-perusahaan yang kami tinjau sudah bisa menerapkan protokol kesehatan dengan lebih detail, tentunya setelah melewati proses trial and error. Saat ini konsep penerapan protokol kesehatan di perusahaan industri adalah 6M ditambah 3T," ujar Khayam, seperti dilansir dari laman Kemperin, Rabu (11/8).

Penerapan 6M di perusahaan merujuk pada Surat Edaran Menteri Perindustrian Nomor 3 Tahun 2021 tentang IOMKI pada Masa Kedaruratan Kesehatan Masyarakat Covid-19. Dalam aturan tersebut, terdapat kewajiban penerapan protokol kesehatan yang mencakup 6M: memakai masker dengan benar, mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir atau cairan disinfektan, menjaga jarak, menjauhi dan mencegah terjadinya kerumunan, menghindari makan bersama, serta mengurangi pergerakan yang tidak berhubungan langsung dengan aktivitas pekerjaan. • dro

Elnusa Bukukan Pendapatan Usaha Rp3,7 Triliun

JAKARTA (IM) - PT Elnusa Tbk (Elnusa) membukukan pendapatan usaha pada semester 1 2021 Rp3,7 triliun atau tumbuh 2,2% dibandingkan semester 1 tahun sebelumnya. Perseroan juga memperoleh laba bruto sebesar Rp282 miliar dan laba operasi sebesar Rp127 miliar. Direktur SDM & Umum sekaligus Direktur Keuangan Elnusa, Tenny Elfrieda mengungkapkan, pihaknya berupaya melanjutkan kinerja keuangan pertengahan tahun ini dengan tetap fokus pada strategi bisnis jangka panjang.

"Ada dua faktor utama yang cukup mempengaruhi kinerja keuangan Elnusa hingga semester 1 2021 ini, pandemi Covid-19 serta mundurnya beberapa proyek pekerjaan oleh KKKKS. Kendati demikian Kinerja Elnusa pada semester 1 2021 tetap mencatat pertumbuhan," ujar Tenny dalam keterangan tertulis, Selasa (10/8).

Dijelaskan Tenny, kinerja Elnusa di semester I 2021 didorong pertumbuhan pendapatan usaha pada segmen jasa hulu yakni melalui peningkatan produktivitas seperti pengelolaan dan perawatan sumur migas. Sementara pada segmen jasa distribusi dan logistik energi, terjadi pertumbuhan sebanyak 14% dari semester

yang sama di tahun 2020.

Ia mengatakan, pertumbuhan pada jasa penunjang pun masih cukup stabil. Menurutnya, secara konsolidasi, komposisi kontribusi pada segmen jasa hulu migas ini mencapai 39%, jasa distribusi dan logistik energi 53%, serta jasa penunjang 8%. Pihaknya juga mencatatkan laba bersih Rp40 miliar pada semester I 2021 dengan total kas dan setara kas masih kuat di kisaran Rp1 triliun. "Tidak mudah untuk tetap mencatatkan pertumbuhan pendapatan usaha di tengah kondisi makro yang tidak pasti seperti saat ini. Namun demikian kami tetap mencatatkan hasil kinerja positif dan dengan tetap menghasilkan pertumbuhan pendapatan usaha pada semester ini," terangnya.

Ia pun mengungkapkan pihaknya tengah mengejar pertumbuhan profit untuk kinerja akhir tahun dengan fokus pada strategi bisnis jangka panjang. Elnusa juga akan meninjau kembali potret biaya beban operasi dan membenahi cost structure serta mengimplementasikan kembali cost is my attitude secara konsolidasi dengan menekan biaya yang tidak produktif dan melakukan investasi secara selektif dan tepat sasaran. • pan

IDN/ANTARA



HARGA BIJI PINANG NAIK DRASTIS

Foto udara pekerja menjemur biji pinang unggul di Sub Terminal Agribisnis (STA) Kender, Kendari, Sulawesi Tenggara, Selasa (10/8). Harga biji pinang naik dari Rp7.500 per kilogram menjadi Rp11.500 per kilogramnya akibat kurangnya pasokan buah pinang dan meningkatnya permintaan dari beberapa provinsi di Indonesia dan beberapa negara seperti India dan Tiongkok.



PUSAT PERBELANJAAN DI BATAM KEMBALI BEROPERASI

Warga berkunjung ke salah satu pusat perbelanjaan di Kota Batam, Kepulauan Riau, Rabu (11/8). Pemerintah Kota Batam kembali mengizinkan sejumlah pusat perbelanjaan di Kota Batam untuk beroperasi dengan pembatasan jam operasional hingga pukul 20.00 WIB dan pengetatan protokol kesehatan.

Kementan Genjot Program Strategis

JAKARTA (IM) - Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo meminta Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) mengawal berbagai program strategis yang ada di Kementan, terutama yang berkaitan dengan anggaran.

Syahrul mengatakan, hal itu sangat penting agar tidak ada kesempatan bagi jajarannya untuk melakukan penyelewengan. "Saya berharap BPK merasa bahwa Kementan itu adalah anak yang selalu dapat sayang," ujarnya dalam keterangan, Rabu (11/8).

Ia menjelaskan pengawalan dan pengawasan itu sejalan dengan fungsi sektor pertanian yang juga merupakan salah satu pendorong pemulihan ekonomi nasional.

Termasuk meningkatkan produktivitas dan juga membuka peluang usaha bagi petani milenial.

"Sebab pertanian itu bicara lapangan kerja dan bicara segala aspek, termasuk sosial, politik, agama, bangsa dan hubungan antar negara. Karena itu harus kita jaga betul agar kita tidak kekurangan makanan," katanya.

Kementan pun telah merumuskan 5 langkah strategi untuk ekonomi nasi-

onal melalui 5 Cara Bertindak, yakni Peningkatan Kapasitas Produksi, Diversifikasi pangan lokal, penguatan cadangan dan sistem logistik pangan, pengembangan pertanian modern serta Gerakan Tiga Kali Ekspor (Gratieks).

Terkait hal ini, Pimpinan Pemeriksa Keuangan Negara IV Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI, Isma Yatun mengapresiasi kerja keras jajaran Kementan terhadap pengelolaan anggaran yang selama ini dinilai terus mengalami perbaikan. Sehingga, kata Isma, Kementan mampu meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) secara berturut turut.

"Sekali lagi saya sangat mengapresiasi kerja keras yang dilakukan jajaran Kementan, baik itu arahan dari Pak Menteri, dari para pejabatnya dan juga kerja keras dari semua satuan kerjanya baik yang di pusat maupun di daerah," katanya.

Berdasarkan catatan BPK, WTP yang diraih Kementan merupakan yang kelima dengan predikat cukup memuaskan. Meski demikian, kata Isma, BPK juga menyerahkan catatan penting mengenai rekomendasi perbaikan kerja di lingkup Kementan. • dot